

*[Saili Domínguez Cruz](#)

Ante el llamado a la violencia y las manifestaciones contra el proyecto social cubano, como los hechos del [5 de agosto](#) de 1994 y los del pasado 11 de julio, los matanceros abogan por el derecho a la paz y soberanía de Cuba, sin injerencias externas.

A 27 años del llamado [“Maleconazo”](#), se recordó el hecho ocurrido en La Habana, generado por la crisis económica que vivía el país en pleno periodo especial y la respuesta del pueblo y el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.

En aquella ocasión, el líder histórico de la Revolución Fidel Castro acusó al gobierno de los Estados Unidos de intentar «provocar un baño de sangre».

A pesar de los intentos por repetir la misma historia, se repite también el apoyo del pueblo agradecido, heredero del legado histórico de nuestros héroes y mártires, así como la convicción de defender el proyecto social cubano. Taimí Masiel Vidal Alfonso abogó por la solidaridad y la tranquilidad ciudadana y agradeció la oportunidad de superación que tienen los jóvenes en Cuba.

“Hoy estamos aquí en defensa de nuestras conquistas como la salud y la educación”.

Adriana Rodríguez Oviedo advirtió a los grupúsculos promotores de la violencia que la calle es de los revolucionarios. “Somos un pueblo de

Matanceros defienden la paz a 27 años del «maleconazo»

Última actualización: Viernes, 06 Agosto 2021 14:29

Visto: 539

¡Patria o Muerte! y no vamos a ceder ni un tantico así”, expresó. El joven Alejandro Vacas Muñiz señaló que «hoy la guerra mayor es contra la pandemia, no entre los cubanos y los que estamos aquí seguiremos luchando por una Cuba mejor».

Matanceros defienden la paz a 27 años del «maleconazo»

Última actualización: Viernes, 06 Agosto 2021 14:29

Visto: 539

Matanceros defienden la paz a 27 años del «maleconazo»

Última actualización: Viernes, 06 Agosto 2021 14:29

Visto: 539

canciones como [Preludio de Girón](#), del cantautor cubano Silvio Rodríguez, [Mi historia crecerá](#), del Grupo Moncada y [Saberse Cubano](#), popularizada por Kiki Corona, símbolos de la efervescencia patriótica que ha marcado la historia de resistencia de la Isla.

Una vez más, el pueblo matancero reafirma su rechazo al odio, apuesta por la vida y revoluciona con amor.